

## NOTA DE PRENSA

### FIN DE SEMANA DE ESTRENOS EN TPA

- *Un documental sobre el renacer de la gaita, la emisión del documental “100 días de soledad” y el regreso de “¿A qué jugamos?” protagonizan los estrenos de este fin de semana en TPA.*

**Xixón/Gijón, 4 de septiembre de 2025.**

Radiotelevisión del Principado de Asturias (RTPA) presenta este fin de semana dos grandes estrenos en su programación: el documental ***La quinta del biberón: el resurgir de la gaita*** y la segunda temporada del concurso ***¿A qué jugamos?***, que regresa cargado de novedades. Además, el espacio ***En clave asturiana*** ofrecerá la emisión de la película documental ***100 días de soledad***.

#### **LA QUINTA DEL BIBERÓN: EL RESURGIR DE LA GAITA**

**Estreno mañana viernes, 5 de septiembre, a las 22:30 horas.**

El documental *La quinta del biberón: el resurgir de la gaita* ofrece una mirada emocionante y necesaria sobre el renacer de la gaita asturiana a partir de los años 80 del siglo XX. Fue entonces cuando un grupo de jóvenes gaiteros convirtió este instrumento tradicional en un símbolo de modernidad, orgullo y proyección internacional.

Producido por Videoreport y dirigido por Marcos García, el filme narra la historia de una generación que estudió y perfeccionó la técnica de la gaita asturiana, innovando en su interpretación y llevándola a escenarios de todo el mundo.

Entre sus protagonistas destacan figuras emblemáticas como **Xuacu Amieva, Hevia, José Manuel Tejedor, Vicente Prado “El Pravianu”, José Manuel Fernández “Guti”, Berto Variillas y Belén Arboleya**. A través de entrevistas, archivos inéditos y actuaciones históricas, el documental recupera una parte esencial del patrimonio musical de Asturias y rinde homenaje a quienes, con talento y determinación, marcaron el camino para las nuevas generaciones.

### **EN CLAVE ASTURIANA PRESENTA 100 DÍAS DE SOLEDAD**

**Estreno en TPA este sábado, 6 de septiembre, a las 22:30 horas.**

El ciclo *En clave asturiana*, presentado por la periodista Lucía Tello, ofrecerá este sábado la película documental *100 días de soledad*, presentada por uno de sus directores y protagonista, José Díaz.

La cinta narra la experiencia de Díaz en el Parque Natural de Redes (Asturias), donde pasó 100 días en soledad, sin electricidad, ni móvil, ni televisión, ni ordenador, ni reloj, viviendo en autosuficiencia y en plena conexión con la naturaleza.

### **ESTRENO DE LA SEGUNDA TEMPORADA DE ¿A QUÉ JUGAMOS?**

**Este domingo, 7 de septiembre, a las 21:45 horas.**

RTPA estrena la segunda temporada de *¿A qué jugamos?*, el concurso presentado por **Santi Alverú**, que regresa con su estilo cercano y divertido.

El programa incorpora nuevas pruebas, retos renovados y mantiene su espíritu único: una combinación de humor, fiesta, cultura asturiana y la emoción del juego en equipo.

En cada entrega, dos equipos de tres concursantes se enfrentarán a ocho desafíos donde deberán demostrar rapidez, memoria, agilidad, creatividad e ingenio para acumular **Asturcoins**, la moneda del programa, y alcanzar la gran final.

El desenlace llegará en **La Espicha**, un reto final en el que cada equipo apostará sus Asturcoins y descubrirá el contenido de dos toneles sorpresa: pueden multiplicar su fortuna o perderlo todo con la aparición de una velutina.

Un total de veinte equipos competirán esta temporada por un gran premio de **10.000 euros**.

Con este estreno, las noches de domingo en TPA se consolidan como una cita imprescindible con el humor, la emoción y el mejor entretenimiento.